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県議会の日程 
２月27日 
３月６日 
７日 

 
８日 
９日 
10日 
13日 

 
16日 
17日 
20日 

 
22日 
23日 
24日 

本会議　定例会 開会 
本会議　代表質問 
本会議　一般質問 
 
 
常任委員会 
本会議（補正予算） 
常任委員会 
 
 
議会運営委員会 
総括質疑 
 
 
常任委員会 
本会議　定例会 閉会 

（秋田市） 

県議会自由民主党会派 
あなた

の声を私たちに

〜 

〜 

〜 



12月定例会 2月定例会 
1. 「あきた21総合計画」 
　　　　　　　第3期実施計画について 
2. 観光産業の振興について 
3. 秋田県住宅供給公社について 
4. イトーヨーカドー問題に係る 
　　　　　中央街区再開発事業について 
5. 農業問題について 

大野忠右ェ門 
1. 国際教養大学について 
2. 国土調査事業について 
3. 酒気帯び運転の処分について 
4. 全国植樹祭について 

武田　英文 
1. 当初予算について 
2. 南ヶ丘ニュータウンの 
　　　　整備構想について 
3. 秋田空港ターミナルビル 
　　　　株式会社問題について 
4. がん医療対策について 
5. フッ素洗口事業について 

大関　　衛 

　平成18年度の当初予算は、「あきた21総合計画第3期実施計画」の初年度として主要な分野へ重点配分を

行ったとしている。 

　歳入では県税が昨年度に比べて23.9％と大幅に増加している。一方、歳出は人件費などが減じているもの

の、借金の返済にあたる公債費は13.8%増となっており、財政の硬直化がより顕著となっている。歳入不足を

補うための基金から260億円を取り崩すとともに、行財政改革の進展により将来見込まれるであろう経費減を

先食いしての財政推進対策債100億円の発行を予定している。同債は地方交付税等への算入が見込めない

100％の借金として後年度の負担となるものである。 

　１月19日の臨時県議会において、辻議長の辞任にともなう新議長の選出が行われ、自由民主党会派の中泉

松之助氏が第60代の議長に就任しました。 

平成18年 当初予算案 
一般会計  6,617億円（昨年比 0.4％減） 

◎新議長に中泉松之助氏が選出される。 

　中泉氏の議長就任にともない、会派議員会長に北林康司氏、同副会長に辻久男氏が、そして県連幹事長には

安杖正義氏がそれぞれ新しく選出されました。 

◎会派議員会長に北林康司氏、県連幹事長に安杖正義氏。 

　12月定例会において、予算の採決をめぐり県民の皆様に疑念と不信を抱かせ

る事態を引き起こしました。 

　補正予算原案の採決を行った際、議長は可否同数であったところを起立者多

数と宣告し、可決となりました。議決の有効性については、すでに閉会していること

から「議決は有効と判断せざるを得ない」との結論に至りましたが、議長が誤りを

認めていることから、議会の意思とは明らかに相違する結果となりました。 

　起立採決の確認を怠ったことは、議員一人ひとりの責任でもあります。県民の

皆様には大変申し訳なく、衷心より深くお詫び申し上げます。 

県民の皆様へ深くお詫び申し上げます 県民の皆様へ深くお詫び申し上げます 
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6. 農業問題について 
7. 林業公社について 
8. 雪害対策について 
9. 教育問題について 
10. 高速交通体系の整備について 
11. 地域問題について 

1. 県民の信頼回復に向け 
　　　　　どのように考えるのかについて 
2. 少子化対策と地元企業育成について 
3. 雪害による建設工事について 
4. 農業問題について 

金谷　信栄 
1. 農業問題について 
2. がん医療について 
3. 森林環境税について 

柴田　正敏 

　秋田県のがんによる死亡率は全

国一です。男性の2人に1人、女性の

3人に1人はがんにかかると言われ

ています。それなのに、本県のがん

医療対策はどうなっているのでしょ

うか。残念ながらとても十分とは言

える状況にはありません。全国で地

域がん医療拠点病院が未だ設立さ

れていない、数少ない県のひとつな

のです。 

　痛みや不安などの病状を和らげ

る緩和ケアを充実させることで、

はじめて患者さんや家族は病気に

正面から力強く立ち向かえるよう

になるのだと思います。 

　対応してくれた医師やスタッフ

の皆さんの熱の入った説明に、緩和

ケアに取組む意気込みを強く感じ

させられました。 

　参加者全員、是非秋田県でも早急

に取り組むべき課題と強く認識し、

同センターを後にしました。広島

県の活動はとても参考になりました。 

　私たちは県議会において立ち遅

れている本県のがん医療対策の改

善に精力的に取組んでいくことを

お約束します。 

　この冬の大雪にともなう県内の死

傷者は248名に上り、記録の残る昭

和41年以降で最悪の被害となった。（2

月末現在） 

　死者21名のうち、65才以上の高齢

者が13名と半数以上を占めています。

今冬の雪害の特徴は、12月に降雪が

多く、しかも低温で推移したために積

雪が多くなり、同月だけで78名の死傷

者が出たことであります。 

　雪崩が多かったのも今冬の特徴で、

仙北市の鶴の湯温泉では1人が雪崩

事故で死亡したほか、16人が軽傷を

負いました。 

　そこで、2月21日に自民党秋田県

連異常寒波・雪害対策本部の「乳頭

温泉郷等調査」を行った。鶴の湯の災

害現場、蟹場付近、午後は夏瀬温泉

ルートを調査し、防災対策や冬期観

光への対応など本定例会で議論を深

めることとしています。 鶴の湯温泉　2月21日 

緩和ケア支援センター（広島県）  2月14日 

政 務 調 査  



会　派　議　員 

議会会派構成 
自由民主党 
みらい21 
新生会 
社会民主党 
民主党・無所属クラブ 
いぶき 
公明党 
共産党 
緑風21

17名 
10名 
6名 
4名 
3名 
2名 
1名 
1名 
1名 

北秋田郡 大曲市 秋田市 仙北郡 北秋田郡 大館市 

秋田市 由利郡 仙北郡 秋田市 横手市 山本郡 

山本郡 本荘市 雄勝郡 平鹿郡 南秋田郡 

氏　名 
選挙区 

●議会の役職 
●県連の役職 

写真 

北林　照助 辻　　久男 北林　康司 安杖　正義 津谷　永光 鈴木　洋一 

中泉 松之助 佐藤 健一郎 大野 忠右エ門 冨樫　博之 鶴田　有司 金谷　信栄 

武田　英文 小田 美恵子 
●総務企画委員長 
●広報委員長 

●議会運営委員長 
●副幹事長 

●教育公安副委員長 
●政務調査会長 

大関　　衛 柴田　正敏 
● 
●広報副委員長 

● 
●会長 

● 
●財務副委員長 

● 
●党紀委員 

●議長 
● 

● 
●党紀委員 

● 
●幹事長 

● 
●会計監督 

● 
●党紀委員長 

● 
●会計監督 

平山　晴彦 

議員会長 議員副会長 

●農林水産委員長 
●総務会長・組織委員長 

●建設委員長 
●財務委員長 

●監査委員 
●総務副会長 

● 
●組織副委員長 

　毎朝の雪かきが日課となった今冬の豪雪。節々が痛いとか体調不良と
かが挨拶の定番となりました。屋根や軒先など破損した家屋も多く、雪解
けとともにこれからは庭木の被害に唖然とする家庭も少なくないでしょう。 
　広報誌「Link」、今回初めて新聞への折込みが可能となり、県内に幅広
くお届けすることが出来るようになりました。 
　どうぞ、ご意見やご感想など気軽にお寄せ下さい。皆さんの声が私たち
にとって何よりもの力になるのです。 
　季節は正直です。春は着実に近づいています。春よ来い、早く来い。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 広報委員長　武田英文 

ご質問、ご意見をお寄せください。 
発　行／秋田県議会自由民主党会派 

〒010－8570　秋田市山王4丁目1番1号　県議会内 

Tel.018－860－2040  Fax.018－860－2102

Linkリンク：連結、つなぐの意 
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